

COOL

COLLECTION

Der "Spirit" Schulranzen COOL erfüllt die Wünsche von Eltern und Kindern in gleichem Maße. Die Liebe zum Detail und angepasste motive machen den Schulranzen COOL zum langjährigen Schulbegleiter. Durch den Leichtbau und die verwendeten Materialien wiegt der Ranzen CCA. 950 g. Ein ergonomisch geformtes und atmungsaktives Rückenteil sorgt für ein angenehmes Tragegefühl. Die höhenverstellbaren Schultergurte sind körpergerecht geformt und mit einer hochwertigen Polsterung ausgestattet. Auf der stabilen Bodenplatte sind die Stehfüßchen angebracht, die den Schulranzen vor Schmutz und Nässe schützen. Zwei Seitentaschen mit Auslaufösen und ein geräumiger Innenfach bieten viel Platz für die Bücher, Hefte, Trinkwasser und andere Schulsachen. Damit der „Spirit“ Ranzen auch nachts gut sichtbar ist, wurde er rundum mit hochwertigem, retroreflektierendem Material ausgestattet. Geöffnet wird der Schulranzen durch den Metallverschluss mit reflektierendem Element. Die hochwertigen Materialien, die verwendet wurden, geben dem "Spirit" Ranzen den entscheidenden Kick und den etwas anderen „Spirit“.

Einfach Bereit für das Abenteuer Schule.

The "Spirit" school bag COOL fulfills the wishes of parents and children in equal measure. The attention to detail and adapted motif make the school bag COOL a long-term school companion. Due to the lightweight construction and the materials used, the CCA satchel weighs. 950 g. An ergonomically shaped and breathable back ensures a comfortable fit. The height-adjustable shoulder straps are shaped to fit the body and equipped with high-quality padding. The feet that protect the satchel from dirt and moisture are attached to the stable base plate. Two side pockets with outlet eyelets and a spacious inner compartment offer plenty of space for books, notebooks, drinking water and other school items. So that the "Spirit" satchel is also clearly visible at night, it was equipped all around with high-quality, retroreflective material. The satchel is opened by the metal fastener with a reflective element. The high-quality materials that were used give the "Spirit" satchel the decisive kick and the somewhat different "Spirit".

"SPIRIT collection" Your best choice for adventure called SCHOOL.



„SPIRIT“ - QUALITÄT

„SPIRIT“ Schulranzen werden mit den höchsten Qualitätsstandards und aus hochwertigen Materialien gefertigt.

- Zuverlässiger Schutz vor Feuchtigkeit durch eine Wasserabweisende Beschichtung
- Optimale Stabilität durch verstärkten Bodenplatte mit Stehfüßchen
- Geräumige Innenfächer für guten Halt der Bücher, Schulhefte, Ordner usw.
- 2 Jahre Garantie

„SPIRIT“ QUALITY

"SPIRIT" - Backpacks are manufactured with the highest quality standards and from high-quality materials

- Reliable protection against moisture by a water-repellent coating.
- Optimum stability due to reinforced base plate with standing feet
- Spacious inner compartment
- Main compartment with two additional pockets, elastic band to hold back your books and spacious storage for DIN A4 folders
- 2 years warranty



„SPIRIT“ SICHERHEITS

Reflektierende Streifen und Details sorgen für beste Sichtbarkeit und Sicherheit in der Dunkelheit (auf der Vordertasche, hinten auf den Schultergurten, auf der Kappenseite. Zusätzlich wurde ein neu entwickeltes LED schloss und ein Katzenauge zum vorderen Gurtverschluss dazugegeben).

„SPIRIT“ SECURITY

Reflective strips and details ensure best visibility and safety in the dark (on the front pocket, on the back of the shoulder straps, on the cap sides. Additionally, we added newly developed LED lock and cat-eye to front belt closure).



„SPIRIT“ ERGO SYSTEM

-Höhenverstellbaren Schultergurte, Integrierter Brustgurt
-Ergonomische und atmungsaktive Rücken „SPIRIT ERGO SYSTEM“ ermöglicht eine optimale Balance von Gewicht und hervorragenden Tragekomfort.

„SPIRIT“ ERGONOMIC

-Adjustable front buckle
-Ergonomically padded and adjustable shoulder straps, "SPIRIT ERGO SYSTEM" provide optimal balance of weight and comfort.
-Excellent wearing comfort.

Garantie-Paket von „SPIRIT“ / The guarantee package from Spirit



1

4



2

3



Gewicht/Weight
ca.950 g

Volumen/Volume
25 l





Stundenplan und Namensschild
Timetable and name tag

Hauptfach mit einem geräumigen Innenfach
und Platz für DIN A4 Ordner
Main compartment with one additional pocket
and spacious storage for DIN A4 folders

Fronttasche für
Lunchbox oder Etui
Front pocket for suitable
for lunch box or pencil case

Aufhängeschleufe
Carry and handle loop hook



Schultergurte in körpergerechter S-Form
mit starker Polsterung, höhenverstellbar
Adjustable shoulder straps in proper
S-shape with strong padding

Verstellbare Schultergurte
Adjustable shoulder straps

Selbst spannender Brustgurt
Self-adjustable front buckle

Zwei Fläche dehnbare
Seitentaschen
Expandable side pockets



Hauptfach mit einem geräumigen Innenfach
und Platz für DIN A4 Ordner

Main compartment with one additional
pocket and spacious storage for
DIN A4 folders



Atmungsaktives Rückenpolster
Anatomic Air Flow System
for optimal ventilation





Stabile Bodenplatte
mit Stehfüßchen

Stable base plate
with standing feet



Retroreflektierende Elemente
für mehr Sicherheit

Reflective elements for more
safety and visibility
during the night



4-teiliges Schulranzen-Set bestehend aus:

- ✓ Schulranzen
- ✓ Schlamperetui
- ✓ Schulsportbeutel
- ✓ Einschlagmappe mit Gummiband A4

Geeignet für Kindern von der 1 bis 4 Klasse

4-piece schoolbag set consisting of:

- ✓ School Bag
- ✓ Round pencil case (empty)
- ✓ School sport bag
- ✓ File folder with rubber band A4

Suitable for children from 1st to 4th class